

Handball-Turnier in der Heinrich-von-Kleist-Schule

Am Donnerstag, 9. Juni fand in der Heinrich-von-Kleist-Schule (HvK) das jährliche Handballturnier um den Pokal der Stadt Eschborn statt.

Gastmannschaften waren in diesem Jahr die Alt-königschule aus Kronberg, die Gesamtschule Schwingbach aus Hüttenberg sowie die Heinrich-von-Brentano-Schule aus Hochheim.

In einem spannenden Turnier, bei der jede Mannschaft gegeneinander antrat, konnten sich am Ende die Gäste aus Hüttenberg durchsetzen. Joachim Graf und Ralf Henninger als Schiedsrichter sowie Horst Knoke als Zeitnehmer sorgten mit Sachkenntnis und Souveränität für einen geordneten Ablauf des Turniers, an dessen Ende sich die Mannschaft der Heinrich-von-Kleist-Schule mit Platz 4 zufrieden geben musste, während die Hochheimer Platz 2 und die Kronberger Platz 3 belegten. Zur Siegerehrung überreichten Christine Simon-Noll, die 1. Vors. des Schul-Fördervereins zusammen mit Rainer Guss, dem stellvertretenden Direktor der HvK, den drei erstplatzierten Mannschaften Urkunden und Handbälle (gestiftet auch in diesem Jahr von Annemarie Roth).

Erster Stadtrat Mathias Geiger beglückwünschte die Mannschaft der Gesamtschule Schwingbach aus Hüttenberg zu ihrem souveränen Turniersieg und überreichte, Urkunde, den Pokal der Stadt und als kleines Anerkennungs-geschenk einen Handball.

